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会報はじめます
「緑の中のIT会議 SAPユーザ・サミットの会報」創刊！

緑の中のIT会議2015SAPユーザ・サミット実施報告
おかげさまで、今年も盛況でした。たくさんの出会いに感謝！

プチ・サミット開催します
年１回では足りない！そんな皆様に朗報です！

やってみよう！SAP川柳
おもしろいコーナー企画中！ぜひ投稿ください

サミットNews
JSUG新会長にご挨拶

緑の中のIT会議

SAPユーザ同士で語り合いたいテーマを募集！
プチ・サミット、2016年SAPユーザ・サミットに向けて

開催します！

やってみよう！SAP川柳

年１回の「SAPユーザ・サミット」では話し足りないという皆様のご要望にお応えして「プチ・サミット」を企画中！「SAPユー
ザ・サミット」同様、ユーザ様同士の情報交換がメインです。「SAPユーザ・サミット」に参加できなかった方も、これを機にぜ
ひご参加ください。皆様が自由に情報交換できる、快適な会場・飲食をご用意してお待ちしております。

五・七・五の音にのせて、SAP

川柳を詠んでみませんか。

内容はSAPに関することで

あればOK!

優秀作品には豪華景品が！？

皆様のご投稿をお待ちしてい

ます！

JSUG新会長にご挨拶
2015年４月より、ジャパンSAPユーザーグループ 会長に就任
されました鈴鹿靖史様に、ご挨拶に伺いました。JSUGの活動状
況や今後についてと、“緑の中のIT会議SAPユーザ・サミット”に
ついて話し、互いに理解を深めました。
鈴鹿様には、サミットについてお褒めの言葉をいただいただけで
なく「お互い目指すところはきっと同じだと思いますので、今後と
も、協働できれば嬉しく思います。」と心強いお言葉もいただきま
した。今後も皆様にとってより有意義な場をご提供できるよう気
持ちを引き締めて取り組んで参ります。

困っていること、興味があること、深く知りたいこと、他社のユーザがどのようにしているのか、考えているのか、語り
合ってみたいことはございませんか。皆様の声をお聞かせください。

「SAP ERPの安定稼動ができなくて困っていますが…」「レスポンスが悪くて…対策はどうしてますか？」
「クラウド環境の活用の仕方について」「SAP ERPを導入する際の注意点は？」「アーカイブのタイミングは？ツールは？」
「SAP S/４HANAってどんなものですか？」「ユーザのスキルが低下して困っています」
「BPCは本当に役に立つのでしょうか？」「運用サポートサービスが満足できないのですが…」
「SAP ERPの海外展開の仕方、注意点は？」 など

プチ

＜テーマ例＞

News

・・・。皆様の声をお聞かせください！ 
日常で思ったこと

SAPユーザ・サミット後日談 SAPユーザ・サミット活用法

SAPあるある

その他、ご意見・ご感想など

FAXまたはWebサイトから
受け付けております

以下のコンテンツについて、皆様のお声を募集しております。
詳しくは同封の「応募用紙」をご覧ください！

検索SAPユーザ・サミット

FAX

同封の応募用紙に
ご記入の上、FAXください

Webサイト

SAPユーザ同士で語り合いたいテーマ

やってみよう！SAP川柳

会報に掲載して欲しいこと



会報はじめます「緑の中のIT会議 SAPユーザ・サミットの会報」創刊！

SAPシステム活用成果の最大化を目的に、年に1回開催しております「緑の中のIT会議 SAPユーザ・サミット」。
より有益な情報をお届けできるよう、会報を発行いたします！会報がSAPユーザ様同士の架け橋となり、課題
解決のヒントとなることを願っております。

緑の中のIT会議2015 SAPユーザ・サミット 実施報告
おかげさまで、今年も盛況でした。たくさんの出会いに感謝！

ご参加いただきました皆様、誠に有難うございました。皆
様のお力添えにより、盛況の内、終了を迎えました。参加
した皆様の声をまとめましたのでご覧ください。

＜開催DATA＞

「緑の中のIT会議2015 SAPユーザ・サミット」

5月29日（金）-30日（土）ヤマハリゾートつま恋

対象：SAP導入検討中～導入済企業様

参加企業：43社

主催：株式会社ソフテス　協賛：SAPジャパン株式会社

同業種だと、内容の共有はできても
革新するヒントがつかめないため、
他業種の方と困っていることや

参考になることを
議論できて良かったです。

確認したかったことに
対する回答を得ることが

できました。

ＥＲＰ入門的な内容で、
サプライチェーンや通貨レート変更や
ロット単価変更など多彩な機能を
もつことが良く理解できました。

S/4HANAの
デモンストレーションを
見ることで、S/4HANAは
何なのか体験できました。

導入して間もなかったため、
運用面で不安がありましたが、
分かりやすいアドバイスを
頂け、安心して帰れます。

喧騒から離れた
緑豊かな場所での
開催で良かったです。

情報システム部の方から、
実際に抱えておられる悩みや

着眼している箇所など、今後の参考になる
知見を得ることができました。

いろいろな会話ができ、
楽しく情報交換ができました。
とても充実した時間を過ごせたと

思います。

ソフテスさん本当に
営業しないんですね。
大丈夫ですか？

たくさんの人と話せ
有意義でした。

パターゴルフ、テニス、
アーチェリーなんかも
楽しそうですね。

実際の画面表示と
操作方法の

イメージができました。

大変有意義でした。
継続をお願いします。

今後の社内システムの目標となるような
事例を見させてもらった気がしました。

海外の導入事例の
紹介もあり、イメージ
しやすかったです。
IT部門の存在意義を
考えさせられました。

SAP入力の一通りの流れを
シミュレーションいただき、
参考になりました。

軽運動を初めて
体験しましたが、
仲間意識がめばえて
良いことだなぁと
思いました。

データ活用やユーザへの
教育など、どの会社も同じような
問題・悩みがあることに
気がつけて良かったです。

SAP社の考え、
今後の展望などを、
社長ご自身の言葉で
聞くことができ非常に
貴重な講演でした。

幅広い
意見交換の場になり、
当社の役に立つ
情報がありました。

グループ会社
展開について、

自分の考えと同じ意見を
聞いたときは

自信になりました。

ソフテスさんの
顧客でない企業の話が

聞けました。
アドオンが多く、

身動きできない事例も
あると知り驚きました。

次回も
参加したいと
思います。

SAPジャパン株式会社　代表取締役社長 福田 譲 氏、
SAPジャパン株式会社　シニア・ビジネス・デベロップメント・マネジャー　山川 敦士 氏　による基調講演 使い方の

ディスカッションを
もっと深くやりたいです。

S/4HANAについて
イメージがつかめました。

見る位置が高いし、次元が
違っていました。

今後のビジョンのヒントに
なりました。

今後のバージョン
アップの問題点を
理解できました。

SAP S/4HANAの
質疑・デモンストレーション SAP ERP新規導入の

質疑・デモンストレーション


